

宝達山

宝達志水町立宝達小学校

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子



令和4年11月2日(水)
文責 校長 村田 浩彦

☆☆☆☆☆☆「実体験」を大切にしたい☆☆☆☆☆☆

近年「メタバース (Metaverse)」が話題になっています。「メタ」は「超越した」という意味で、「バース」は「ユニバース=宇宙」からきており、「メタバース」はそれらを組み合わせた造語です。インターネット上につくられた「仮想空間(かそうくうかん)」を指しています。そこには、空想ですが、まるで現実のような世界があり、実際にそこへ行ったり触ったりしたような体験ができるといえます。SF作家のニール＝スティーブンソンさんが、1992年に発表した作品で使ったことが始まりと言われていています。

学校では、教室で教科書を読む学習だけでなく、実際に外へ見学に行ったり、植物を栽培したりする体験を伴う学習があります。実際に見たり聞いたり触ったりする体験することは、子どもたちの理解を高めることに大変有効です。しかし、ここ数年コロナ禍により学校の外で出る活動が極端に少なくなっています。

そこで、注目されているのが「メタバース」を教育に活用することだそうです。「メタバース」の技術進歩は目覚ましく、現実との区別がつかなくなるのも遠い未来ではないと言われていています。

しかし、実際に見たり触ったりする体験は、子どもたちの成長に大きな影響を与えていることは言うまでもありません。学校では、「実体験」を大切にし、いろいろな工夫をしながら授業やいろいろな教育活動を行っていきたいと思います。



<SDGS (エス・ディー・ジーズ)>

☆☆☆新型コロナウイルス感染症拡大防止のお願い☆☆☆

昨日の新型コロナウイルス感染症感染者数は820人が報告されており、第8波が懸念されています。現在、国内では新型コロナウイルス感染症はBA5株が中心となっていますが、他国ではさらに別の変異株の流行が報告されているようです。各家庭におかれましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止策に引き続きご理解ご協力をお願いいたします。

また、学校におけるマスクの着用については、「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」等において、

- ・ 十分な身体的距離が確保できる場合には着用の必要がないこと
- ・ 体育の授業や運動部活動の活動中、登下校の際には、感染対策上の工夫や配慮を行いながら、児童生徒に対してマスクを外すよう指導すること
- ・ 小学校就学前の幼児には、マスクの着用を一律には求めないこと等が示されています。